

Le vote au conseil a été de 10 contre 10, le président n'ayant pas de voix prépondérante mais seulement sa voix délibérative comme les autres conseillers. Ainsi la mesure a été rejetée car lorsqu'il y a égalité de voix au conseil, toute question est décidée dans la négative. Ce vote a été un vote *Strict* de parti. On sait que le conseil est également divisé, il y a 12 conservateurs et 12 libéraux (1). Avant la clôture, le conseil a cependant accepté la mesure du gouvernement avec les modifications que ce dernier y a faites.

Parmi les principales mesures qui sont devenues lois pendant cette session, se trouvent notamment un statut modifiant la loi des taxes et divers amendements aux codes *municipal, civil, de procédure civile et du notariat*.

Un des faits les plus saillants de la session est le refus de l'assemblée législative d'autoriser les municipalités à taxer les immeubles appartenant à l'Église et aux communautés religieuses. Elle a adopté à l'unanimité une résolution déclarant que *les lois concernant les exemptions de taxes ont toujours donné satisfaction et que la chambre ne trouve aucune raison pour les abroger*. Cette noble conduite de nos législateurs mérite les plus grands éloges. Elle aura nécessairement pour effet d'arrêter l'ardeur de certains individus qui sont toujours prêts à ferrailer contre nos institutions de charité et d'éducation.

* * *

* * Sont décédés :

1° Mgr Charles Olivier Caron, Protonotaire apostolique, vicaire Général du diocèse des Trois-Rivières et Prévôt du chapitre de la Cathédrale. Mgr Caron naquit à la Rivière du Loup, comté de Maskinongé le 24 Octobre 1816. Il fut ordonné prêtre le 27 août 1842 et nommé protonotaire apostolique le 15 décembre 1891.

2° Mgr James Donnelly évêque de Clogher, Irlande. Il était évêque depuis le 26 février 1865.

3° Mgr Francis McNeirny, évêque d'Albany, Etat de New-York. Mgr McNeirny est né à New-York le 25 avril 1828 et il a fait ses études classiques au collège de Montréal et ses études théologiques au grand Séminaire de la même ville. Il fut aussi pendant deux ans professeur de Belles Lettres au collège de Montréal. Il fut ordonné prêtre à New-York en 1854, et il fut sacré évêque dans la même ville le 21 avril 1872. En 1854 il accompagna à Rome son archevêque Mgr Hughes et il fut témoin de la proclamation du dogme de L'Immaculée Conception. Il était évêque d'Albany de-

(1) Lors du vote quatre conseillers étaient absents. Deux de ces conseillers sont conservateurs et les deux autres sont libéraux.